
Протокол № 1 от 09.11.2021 г.

Управляющего совета МДОУ «Детский сад «Березка»

Заседание прошло в дистанционном режиме.

Подключились к конференции: 10 человек.
Отсутствовали: 1 человек.
Приглашённые на заседание: Баринова Т.И. -  старший воспитатель МДОУ 
«Детский сад Березка»

Повестка дня:

1. Утверждение плана работы Управляющего совета на учебный 2021 - 
2022 год.
2. Доклад старшего воспитателя «Результаты работы МДОУ за 20-21 
учебный год»
3. Организация работы Учреждения в соответствии с требованиями 
санитарного законодательства.
4. Разные вопросы.

Ход заседания:

По первому вопросу выступила Председатель Управляющего совета 
Фантаева И.В. и зачитала план работы Управляющего совета на год.

Решили: Утвердить план работы Управляющего совета МДОУ на 2021- 
2022 уч.г.

По второму вопросу выступила старший воспитатель МДОУ Баринова 
Т.И. и доложила о результатах работы за 20-21 учебный год.

По третьему вопросу выступила заведующий Волкова Е.В. и подробно 
рассказала о работе учреждения в 2021-2022 учебном году в соответствии с 
Санитарным законодательством РФ в условиях распространения новой 
коронавирусной инфекции.

Решили: разъяснить данные требования среди родителей, посредством 
работы в мессенджерах.

Секретарь Управляющего совета: 

Председатель:

Н.В. Санакоева 

И.В. Фантаева



Протокол № 2 от 15.02.2022 г.

Управляющего совета МДОУ «Детский сад «Березка»

Присутствовали: 9 человек.
Отсутствовали: 2 человека.

Повестка дня:

1. Отчет о реализации ПФХД за 2021 г.
2. Обсуждение Плана мероприятий ДОУ по противодействию коррупции 

на 2022 г.
3. Развитие дополнительного образования в МДОУ в соответствии с 

ПОДО. Реализация средств.
4. Согласование программы Производственного контроля с применением 

принципов ХААСП МДОУ «Детский сад «Березка».
5. Контроль за соблюдением среднесуточных норм питания в МДОУ.
6. Согласование Положения о добровольных пожертвованиях в МДОУ 

«Детский сад «Березка»

Ход заседания:

По первому вопросу выступила заведующий МДОУ Волкова Е.В. и 
отчиталась по реализации ПФХД за 2021 г. Где обозначила количество 
выделенных ассигнований, профинансированных средств, наличие 
кредиторской задолженности, средств выделенных по соглашениям на иные 
цели. Также дала отчет о пополнении и развитии материально-технической 
базы учреждения.

По второму вопросу выступила ответственный МДОУ за 
антикоррупционную работу Бадаева Н.Н. и доложила о результатах работы 
по данному направлению за 2021 г. и Предложила план на 2022 год.

План принят единогласно.

По третьему вопросу выступила заведующий Волкова Е.В. и подробно 
рассказала о работе учреждения в 2022 году по дополнительному 
образованию в рамках Персонифицированного финансирования.

По четвертому вопросу выступила заведующий Волкова Е.В. и 
познакомила с Программой Производственного контроля с применением 
принципов ХААСП МДОУ «Детский сад «Березка».

Решили: Согласовать Программу Производственного контроля.

По пятому вопросу выступила заведующий МДОУ Волкова Е.В. и 
предложила вести работу в 2022 г. по контролю за соблюдением 
среднесуточных норм питания в соответствии с Санитарным



законодательством РФ в условиях распространения новой коронавирусной 
инфекции.

Решили: доводить меню-требование для родителей посредством работы в 
мессенджерах.

По шестому вопросу выступила заведующий МДОУ Волкова Е.В. и 
озвучила Положение о добровольных пожертвованиях в МДОУ «Детский сад 
«Березка».

Решение: Согласовать Положение о добровольных пожертвованиях.

Секретарь Управляющего <

Председатель:

Н.В. Санакоева

И.В. Фантаева



Протокол № 3 от 20.04.2022 г.

Управляющего совета МДОУ «Детский сад «Березка»

Присутствовало: 9 человек.
Отсутствовали: 2 человека.

Повестка дня:

1. Организация работ по благоустройству МДОУ на весенний и летний 
период. Благоустройство территории, спил аварийных деревьев, 
санитарная опиловка.

2. Привлечение дополнительных источников финансирования для 
укрепления материально-технической базы детского сада.

3. Разные вопросы.

Ход заседания:

По первому вопросу заведующий МДОУ Волкова Е.В. рассказала об 
организации летнее-оздоровительной работы в МДОУ. Т.к. в благоприятную 
для прогулок погоду в летнее время, дети в основном проводят на 
прогулочных участках, заведующий просила родительскую общественность 
подключиться к благоустройству территории.

Также заведующий доложила о том, что своими силами проводится 
санитарная опиловка деревьев и спил аварийных деревьев на территории 
МДОУ. В этом году планируется санитарная опиловка деревьев и удаление 
поросли кустарников.

Решили единогласно: провести в группах родительские собрания и 
подготовить участки к летнему периоду.

По второму вопросу выступила заведующий Волкова Е.В. и рассказала 
о добровольных пожертвованиях для укрепления материальной базы 
учреждения. Все, подаренное МДОУ, имущество ставится на учет с 
присвоением инвентарного номера и отражается в бухгалтерских отчетах.

Н.В. Санакоева

И.В. Фантаева
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